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本报讯 据新京报报道，新一届
足代会有望于6月召开，中国足协
的人事调整也在酝酿之中。据悉，
现任常务副主席张剑、专职执委林
晓华或将前往体育总局系统单位任
职，而现任上港集团董事长陈戌源
或将出任中国足协主席。

六年前韦迪离开中国足协后，
张剑从体育总局政法司来到足协出
任专职副主席。有消息称，离开足
协后，张剑将出任体育信息中心主
任。专职执委林晓华自北京奥运会

后从总局外联司调入中国足协，主
要负责外联工作。此番调整，他将
出任奥体中心党委书记。

进入东京奥运会周期后，中国
体育管理部门人事调整频繁，中国
足协更是如此。此前，副主席于洪
臣被调往田管中心担任主任，足协
主席身兼体育总局副局长的蔡振华
被调往中华全国总工会。由于新一
届足代会还未召开，蔡振华仍是名
义上的中国足协主席。

有关蔡振华的接替者一直是外

界关注的焦点。据了解，上港集团
董事长陈戌源或将成为新任中国足
协主席。截至目前，中国足协方面
并没有对此事做出回应。但有消息
称，陈戌源已被任命为新一届中国
足协的筹备小组组长，并已抵达北
京进行工作沟通。

新一届足代会有望于今年6月
国足两场热身赛之后召开。届时新
一届中国足协主席、副主席、执委会
委员等新任领导层将通过会议选举
产生。 （徐晓帆）

陈戌源或任中国足协主席
系上港董事长，已赴京沟通工作

本报讯 不管陈戌源是否已经
“内定”为新任中国足协主席，他
能否最终当选还是要通过中国足
球协会会员大会（简称足代会）的
正式选举。在今年6月召开的足
代会上，中国足协新一届领导机
构的产生将按照《中国足球改革
发展总体方案》和《中国足球协会
章程》规定产生。

中国足协上一次召开足代会
还是5年前。2014年1月，第10届足
代会在香河训练基地举行。会议首
先选举出了第10届中国足协执委
会成员，由蔡振华、张剑、张吉龙领
衔。在之后的执委会第一次会议
上，确定蔡振华出任足协主席。

调任至中华全国总工会后，
蔡振华目前还是名义上的足协主

席，而最有可能接任他的陈戌源
也需要经过足代会的投票选举。
根据《中国足球协会章程》的规
定，协会主席、副主席、专职执委
及其他执委等重要人事变更，必
须经过严格的会员大会换届选举
程序。

《中国足球协会章程》第38条
规定，足协领导成员，包括主席，
都是要按照产生程序，由会员或
执委会成员提名，经执委会向会
员大会提交，由会员大会投票选
举产生，而不是一般意义上的自
愿报名或者海选产生。参与投票
的代表来自国家体育总局、地方
及行业足球协会、职业联赛组织
等，此外包括知名足球专业人士、
社会人士和相关专家。（徐晓帆）

足协主席产生有严格程序
必须通过会员大会选举

□徐晓帆

“上港集团董事长陈戌源或出
任足协主席”是这两天中国足球的
舆论热点。一种声音认为，“外行
人”掌舵足协是种冒险。那么陈戌
源究竟算不算真正的外行呢？

陈戌源今年63岁，1973年参加
工作，1997年毕业于上海海运学院
工商管理硕士研究生班。一直到
2013 年主导收购上海东亚俱乐部
之前，他的职业履历与足球没有多
少关联。

从 2013 年上港俱乐部参加中
超联赛开始，陈戌源才和足球有了
交集。近 6 年，上港从一支升班马
逐渐成长为联赛冠军，在 5 月 21 日
的亚冠联赛中又连续4年闯入淘汰
赛，成为亚洲赛场不可忽视的力
量。这背后离不开上港集团的投入
和董事长陈戌源的支持。

作为国企领导者，陈戌源对足
球和中国足球有着自己的理解。在
中超掀起“归化热”的时候，他曾在
接受采访时表示，并不赞成引入归
化球员，称“中国足球不能走捷径。”

而在中国球员留洋的问题上，
他也持开放态度。武磊能够在职业
生涯黄金年龄转战欧洲，也离不开
陈戌源的支持。他曾表示，希望武
磊能够像姚明一样，不光出国踢球，
还要学习国外先进的理念，帮助中
国足球提升与发展。

单论履历，陈戌源可以算是足
球外行，但中国足协历任主席中最
不缺的就是“外行”。所以，是不是
外行不重要，是否真的懂行才是关
键。懂得按足球规律办事才是最重
要的。

支持留洋反对归化，“外行”陈戌源真的外行吗？

上港夺得中超冠军，陈戌源向球迷致敬。图/新浪体育

本报讯 昨晚结束的亚冠小组
赛末轮生死战，广州恒大凭借保利
尼奥的头球，主场10战胜韩国球
队大邱，最终积10分力压对手，排名
F组第二，与山东鲁能和上海上港一
起晋级淘汰赛。

本场比赛之前，恒大积 7 分排
名小组第三，比排在第二位的大邱
少 2分，此役必须取胜才能力压对
手从小组出线。为了激励球员，恒
大俱乐部为这场亚冠生死战开出了
高额赢球奖金。

不过，重金的刺激抵不过球队
大面积伤病带来的影响。赛前发布
会上，恒大主帅卡纳瓦罗已经明确
表示，塔利斯卡、郜林以及于汉超等
进攻手都将因伤错过本场比赛。首
发阵容中，韦世豪、杨立瑜被委以重
任，保利尼奥仍是唯一的外援。

半个月以来，恒大在联赛中接
连负于国安、战平苏宁，还在亚冠赛
场输给广岛三箭，仅在武汉卓尔身

上拿到3分。正是塔利斯卡的因伤
缺阵，给恒大造成如此重创。也正
是在这种困难时刻，保利尼奥展现
出了对球队的担当。

本场比赛，保利尼奥在比赛第
10分钟完成了恒大的第一脚射门；
易边再战，他的拼抢险些为球队换
来点球；第 64分钟，保利尼奥一个
变向甩掉对方后卫，高高跃起后将
皮球砸进对方球门。10的比分被
保持到终场，恒大最终得以晋级淘
汰赛。

在同时结束的另一场比赛中，
山东鲁能在领先的情况下被鹿岛鹿
角以21逆转。但本场开赛前已经
取得 11个积分的他们，依旧以小组
第一的身份晋级淘汰赛。

算上前天晋级的上海上港，中
超BIG4中有3队完成晋级。尴尬的
是，在中超10连胜的领头羊北京中
赫国安成为唯一被淘汰的球队。

（新京）

暴力鸟“头”功，恒大紧随鲁能上港晋级

据新华社华盛顿 5 月 21 日电
美职篮密尔沃基雄鹿队和多伦多猛
龙队之间的东部决赛 21日进行了
第 四 场 ，主 场 作 战 的 猛 龙 队 以
120102大胜雄鹿，将总比分扳平
至22。第五场“天王山战役”的
较量将于23日在密尔沃基进行。

本场比赛猛龙队全民皆兵，从
首发到替补都发挥了作用，共有六

人得分上双。首发后卫洛瑞贡献最
大，拿到25分，而当家球星伦纳德
貌似还未从第三场双加时的鏖战中
恢复过来，仅有 19分入账，中锋加
索尔17分、7次助攻。

雄鹿开场状态不错，但很快猛
龙就缩小了分差，同时利用凶悍的
防守限制住对手的进攻，他们在第
二节单节打了雄鹿一个3324，一

举奠定优势。到第三节结束时，主
队以 9481领先。第四节猛龙乘
势追击，以一波 103的攻击波将
分差扩大至20分，最终锁定胜局。

“我们知道伦纳德有点累了，所
以其他人都要站出来为他而战。”
猛龙队洛瑞说。

伦纳德则表示自己并没有吃不
消，“我没啥问题，我要继续坚持比

赛，猛龙有机会创造历史”。
猛龙主帅纳斯也认为伦纳德的

身体没太大问题。纳斯说：“打了这
么长时间的比赛，伦纳德肯定会感
到疲劳。这场比赛中我本打算让他
少打一些时间，但是他认为自己还
可以坚持，所以肯定是没问题的。”

对雄鹿而言，连续输球非常罕
见，在本赛季的常规赛中，雄鹿只有

一次背靠背输掉两场比赛。“这场比
赛从防守角度而言，可能是本赛季
第一次没有达到我的预期，我们在
下一场里必须改进这一点。”雄鹿主
帅布登霍尔泽说。

雄鹿和猛龙之间的胜者将在美
职篮总决赛中对阵卫冕冠军金州勇
士队，后者在西部决赛中以40的
总比分横扫波特兰开拓者队。

美职篮东部决赛

猛龙“扑倒”雄鹿扳成平手

保利尼奥攻入唯一进球。图/Osports


